
GAZETA DE MADRID

DEL MARTES 28 DE OCTUBRE DE 1800.

Petersburgo 9 de Setiembre.

De los dos exércitos que este Soberano ha mandado formar, el de Volhinia se halla ya reunido, y pronto á entrar en campaña; pero el de Lituania tardará mas en juntarse, pues hasta ahora no hay en todo aquel pais sino algunos cuerpos de infantería. Los dos exércitos constarán de 150⁰⁰⁰ hombres: ya se dice que parte de estas tropas ha llegado á Galitzia; pero no parece cierto, ni aun se cree que se pongan en marcha hasta fin del invierno, aun quando se verifique que salgan á campaña: pues á la verdad se mira la formacion de ámbos exércitos como una mera muestra de querer S. M. I. ser parte integrante en el tratado de paz, que se considera próximo á ajustarse entre la casa de Austria y Francia. Por lo demas nadie cree que Paulo I quiera empezar otra guerra activa con los franceses, y aun ménos se piensa que las desavenencias suscitadas entre este gabinete y el de Viena lleguen al extremo de un rompimiento.

Extracto de la gazeta de la corte.

„Para la campaña próxima completarán sus tripulaciones 26 navíos de línea de la esquadra del Báltico, con proporcionado número de fragatas y buques menores. Todas las fuerzas navales destinadas para dicha campaña estarán baxo las órdenes del Almirante Chanukow. El Vice-Almirante Makarow mandará la vanguardia, y el Vice-Almirante Baratinski la retaguardia.”

Riga 14 de Setiembre.

Habiéndose ajustado las desavenencias entre Dinamarca é Inglaterra, se ha levantado el embargo que se habia puesto en los navíos ingleses surtos en los puertos de Rusia, y el seqüestro de los capitales pertenecientes á vasallos ingleses.

Stockolmo 16 de Setiembre.

Cerca del palacio de Drotningholm se embarcó el Rey el 12 por la mañana en el yate Esplendian, que servirá de buque almirante en la esquadra, que ha de asistir al campamento de Strocmschol. Al embarcarse S. M. fué saludado por toda la esquadra, la qual se hizo luego á la vela para su destino. Dicho campo se compone de 10⁰⁰⁰ hombres. Por hallarse indispuerto el Duque de Sudermania manda en su lugar las tropas que estan baxo sus órdenes el Mayor general Baron de Cederstroem. Ayer empezaron los exer-

cicios militares de los cuerpos reunidos en aquel sitio.

Para dar mayor extension á la pesca de arenque en Gothemburgo se concederán crecidos premios en dinero á los pescadores que se adelanten hasta los parages mas remotos en que se hace dicha pesca.

Hamburgo 23 de Setiembre.

Ha llegado de Hannóver aquí el Príncipe Adolfo, hijo 7º del Rey de Inglaterra.

Las cartas de Hungría y Galitzia contestan en que todas las tropas rusas que de algun tiempo á esta parte se hallaban en las fronteras del último de dichos paises, se han retirado á lo interior de Rusia.

Expresan varias cartas que el ejército ruso formado á orillas del Vístula consta de 52000 hombres de infantería, 6 regimientos de dragones, 3 de corazas y 3 de húsares, cada uno de 1800 plazas, 8 regimientos de cosacos, y un cuerpo numeroso de artillería. Ignórase el destino de estas respetables fuerzas.

Viena 21 de Setiembre.

Háblase mucho de la llegada de un correo de Prusia que ha traido pliegos de la mayor satisfaccion para esta corte, y al qual ha hecho la Emperatriz un regalo de mucho precio.

De tres dias á esta parte han subido 2 por 100 los fondos públicos, sin que se sepa el motivo.

El Príncipe de Lichtenstein levanta á su costa un cuerpo de 800 hombres; y el Lord Nelson se ha encargado de mantener otro de 500 durante un año.

Se asegura que la Reyna de Nápoles ha despachado un correo á Petersburgo, cuya respuesta espera con la mayor impaciencia. La misma Soberana ha regalado al Archiduque Juan una vaxilla completa de plata de gran valor.

Berlin 23 de Setiembre.

Antes de ayer empezaron los ejercicios de otoño en Potsdam, adonde con este motivo han concurrido los Duques de Brunswick y Saxonia-Weymar, los Ministros de Francia é Inglaterra, muchos Generales y otras personas distinguidas. El Rey durante las maniobras cayó del caballo: levantóse inmediatamente S. M., volvió á montar, y poco despues se transfirió al sitio de Sans-Souci, en donde aun permanece. Prosiguen entre tanto los ejercicios en Potsdam; y esperamos que aquel accidente no tendrá malas resultas.

Augsburgo 24 de Setiembre.

Se da por cierto que el Emperador ha firmado los preliminares de paz, que por ahora se conservarán secretos, y que son algo diferentes de los que firmó en Paris el Conde de Saint-Julien. Ya se sabia que quando la corte de Viena negó ratificar aquellos, hizo otras proposiciones al gobierno de Francia, el qual contestó á ellas, y el 19 de Julio por la mañana recibió esta respuesta el General Moreau, que poco despues firmó la prorogacion del armisticio.

La mayor parte del ejército frances se retira de Baviera á Suabia, en donde ocupará sus anteriores acantonamientos, excepto la caballería, que marcha á las orillas del Necker. El General en jefe Moreau sentará su cuartel en Stuttgart.

Kempton 24 de Setiembre.

Ayer llegó á esta ciudad parte del ala derecha del ejército frances del Rhin, la qual tendrá aquí su quartel general durante la suspension de armas.

Las tropas francesas al mando del General Molitor han entrado ya en Philipsburgo; y está arreglada la marcha de las guarniciones austriacas de aquella plaza y de la de Ulm, que pasarán por Augsburgo y Munich con sus bagages y artillería para incorporarse con el ejército imperial. Tambien ha pasado por Augsburgo, yendo á Ulm, un carro del ejército imperial que lleva 42⁰ florines en dinero para pagar aquella guarnicion.

Francofort 24 de Setiembre.

El Elector de Baviera, que se halla en Amberg, va freqüentemente á Baireuth para visitar á su familia, y entre tanto sigue sus preparativos de guerra. Ademas de los 12⁰ bávaros que estan en el ejército del Emperador y en Ulm, hay en el Alto-Palatinado otros 18⁰, que de continuo se exercitan en el manejo del arma y en las evoluciones de táctica.

En la gazeta de Cracovia se dice que Paulo I va á revistar sus ejércitos de Polonia, acompañándole el Príncipe Constantino. Añaden otros avisos que varios regimientos de Guardias imperiales, que son las tropas escogidas del Imperio, irán de Petersburgo á Polonia, y que ha mandado aquel Soberano se haga una leva extraordinaria de 60⁰ hombres en todos los dominios rusos. Finalmente, se habla mucho de una *mediacion armada* de las tres potencias marítimas del norte de acuerdo con Prusia.

Lóndres 26 de Setiembre.

Despacha con freqüencia este gabinete correos á la corte de Viena, y á su Embaxador en ella.

Ha recibido el ministerio pliegos del Lord Vithworth: avisa que se ha restituido de Stockolmo á Copenhague; y que consiguió de la corte de Suecia una respuesta satisfactoria sobre los motivos de los armamentos que disponia aquel Soberano.

Un marino ha descubierto un medio mas seguro y mas exácto que el telégrafo para corresponderse á larga distancia. Mediante su invento, que parece consiste en el sonido (al qual hace correr el inventor 10 millas por minuto) podrá recibirse en un quarto de hora la respuesta de Portsmouth á una pregunta hecha desde Lóndres.

Se ha divulgado que las tropas del General Pultney van á hacer un desembarco en la isla de Tenerife.

Un navío de 98 cañones y dos de 74, pertenecientes á la esquadra del Lord S. Vicente, han entrado en Portsmouth. Es de temer que los temporales del equinoccio obliguen á toda la esquadra á retirarse de las aguas de Brest, y acogerse á nuestros puertos.

Mr. Mattra ha escrito al Lord Grenville la siguiente carta fecha en Gibraltar el 29 de Julio: „Segun los últimos avisos que he tenido de la costa de Africa, mueren en Tanager de 20 á 30 personas cada dia, y en Tetuan de 100 á 140. El número de berberiscos que ha muerto hasta ahora en Tanager llega á 3⁰: y no creia yo que toda la poblacion de aquella ciudad ascendiese á este número. Las aldeas y lugares de los contornos estan igualmente infestados. Sin embargo, no parece que el contagio se extiende

por el mediodia mas allá de Arcilla. Mi Vice-Cónsul en Mogador me escribió algunos renglones con fecha del 3 de Junio. Habia entónces 45 dias que la peste habia cesado en aquel pueblo; pero nada expresa en quanto á Marruécos, ni á lo interior del pais."

Haya 24 de Setiembre.

Mañana salen una media brigada y un regimiento de dragones, que van á toda priesa á Maguncia para reforzar al ejército del General Augereau.

Aunque es otra vez muy corto el número de naves inglesas que cruzan actualmente sobre estas costas, intentan no obstante algunos desembarcos. Recientemente quisieron apoderarse de algun ganado que los habitantes de la isla de Kalandsoog tenian en los prados. Desembarcáron unos 30 hombres; pero al instante los naturales se juntáron con un destacamento de tropas, y forzaron á los enemigos á reembarcarse. Los ingleses destruyéron el telégrafo, y maltratáron al que lo dirige.

Basilea 30 de Setiembre.

El General en jefe Macdonald ha vuelto á Zurich con el General Mateo Dumas, jefe de la plana mayor de su ejército, y pasará el otoño en aquella ciudad.

En el canton de Lemán y en algunos bayliages italianos reyna mucha fermentacion: en estos á causa de la escasez de granos; y en aquel con motivo de tratarse de una nueva ley para pagar diezmos.

Génova 22 de Setiembre.

Segun cartas de Luca y Sarzana, luego que los franceses evacuáron la primera de dichas ciudades, entráron los insurgentes en ella con algunos soldados austriacos. Posteriormente un cuerpo de milicias toscanas y un piquete de caballería alemana se adelantáron hasta Massa; pero poco despues retrocediéron. El comandante austriaco dixo á la municipalidad que no tenia órden de ocupar aquel pais, y aun reconvino á algunas personas de que se habian quitado la escarapela cisalpina. En Luca se conserva el gobierno que los franceses estableciéron.

Se ha recibido noticia de que la guarnicion de Malta ha tenido que capitular por hambre.

Paris 7 de Octubre.

El Conde de Lehrbach ha informado al ciud. Talleyrand, Ministro de Relaciones exteriores, de que está nombrado Ministro de Negocios extranjeros en lugar del Baron de Thugut, á quien S. M. el Emperador ha concedido su dimision. S. M. Imperial ha nombrado al Conde de Cobentzel para encargarse de las negociaciones con Francia.

Extracto de una carta de Luneville del 28 de Setiembre. „El gobierno ha mandado al Prefecto de este departamento del Meurthe haga componer las habitaciones de este castillo; y en consecuencia ha venido aquí el Secretario general de la prefectura, y de acuerdo con el Subprefecto se ocupa en restablecerlas y ponerlas en estado de servir para el congreso de los Ministros de las naciones que vengan á esta ciudad á ajustar la paz de Europa. Esperamos en breve al General Clarke, que mandará aquí durante dicho congreso. Tambien se dispone un teatro público."

Han muerto en Alemania el Cardenal Larochehoucauld y el Obispo de Clermont.

El ciud. Joseph Bonaparte, Consejero de Estado, y presidente de la junta de Ministros plenipotenciarios encargados de las negociaciones con los Enviados extraordinarios de los Estados-Unidos, dió el dia 3 en Morfontaine una fiesta completa y lucidísima á dichos Ministros americanos, en celebridad de haberse restablecido la buena inteligencia entre los dos gobiernos. A las 3 de la tarde llegó á Morfontaine el primer Cónsul con su familia. Los otros dos Cónsules, todos los Ministros, los individuos del cuerpo diplomático, varios Consejeros de Estado, y los Presidentes del Senado, del Cuerpo legislativo y del Tribunado concurren tambien con diferentes personas, que en otro tiempo sirvieron en los Estados-Unidos, entre las quales se hallaba el General Lafayette. A las 6 de la tarde el Ministro de Relaciones exteriores puso en manos del primer Cónsul el convenio firmado el dia 1.º de este mes entre los Ministros franceses y los americanos; y al entregárselo hubo salva de 12 cañonazos. Sirvióse la comida á las 8 de la noche en 3 mesas que componian 180 cubiertos, colocadas en 3 salas llamadas de la Union, de Washington, y de Francklin. Todas 3 estaban adornadas con emblemas, inscripciones y trofeos alusivos á los triunfos americanos contra los ingleses, y á su union con los franceses. Concluida la comida hubo un fuego artificial alusivo tambien á la amistad de Francia y de los Estados-Unidos. Siguióse á esto fuegos artificiales, concierto y dos comedias: concluyendo toda la fiesta á las 3 de la madrugada. El dia 4 á medio dia los Ministros americanos se despidieron del primer Cónsul, presentándolos el Ministro de Relaciones exteriores. Mr. Ellsworth en nombre de sus compañeros dixo que esperaba que el convenio firmado el dia 1.º sirviese de basa á una amistad perpetua entre Francia y América; y Mr. Murray añadió que los Ministros americanos nada omitirian para conseguir este objeto. El primer Cónsul respondió que ajustadas las diferencias que se habian movido, no debia quedar mas rastro de ellas que como de unos disgustos de familia: que los principios de dicho convenio relativos á la navegacion debian servir de cimiento para la reconciliacion de las dos naciones, así como eran el fundamento de sus respectivos intereses, y que en las presentes circunstancias importaba mas que nunca á ámbos pueblos adherir á dichos principios. — Dos de los Ministros americanos, que son Mrs. Ellsworth y Davie, salieron á la una del mismo dia para el Havre, en donde se embarcarán. Mr. Murray ha quedado aquí con su muger.

Madrid 28 de Octubre.

El Brigadier de la Real Armada D. Baltasar Hidalgo de Cisneros, que salió del puerto de Palermo el dia 4 del corriente, y llegó al de Cartagena en la noche del 15 del mismo con la division de su mando, compuesta de los navíos Miño y Astuto, y la fragata Sta. Rosa, da cuenta á la via reservada de Marina del desempeño de su comision, diciendo substancialmente lo que sigue: „Despues de haber manifestado en 21 de Mayo último los motivos que imposibilitaron mi salida hasta aquella fecha, continuaron los inconvenientes que la dificultaban; y en fines de Junio se esparció en Palermo, sin que yo supiese su origen, la voz de que intentaba dar la vela con mi division. Tuve tambien noticia de que con este motivo se habian despachado avisos por el Ministro ingles á Mahon, de cuyo puerto salió in-

mediatamente una division enemiga para apostarse al S de la isla de Cerdeña, y sabia igualmente que desde la de Córcega á las costas de Francia cruzaban muchos buques ingleses. En estas circunstancias me fué forzoso dexar pasar los meses de Julio, Agosto, y parte de Setiembre, comisionando con toda reserva á mediados de este al místico Leon para que pasase al puerto de Cáleri, con el objeto de inquirir allí noticias de los cruceros enemigos, y de explorar aquellos mares. Al mismo tiempo que el Alférez de Navío Don Joseph Dominici, comandante del expresado buque, me dió cuenta de su comision, supe tambien haber salido de Mahon todas las fuerzas enemigas cinglando al O con un convoy; y aunque me quedaba el rezelo de las que existian en el bloqueo de Malta, la distancia de aquella isla, y la ventaja del tiempo que pudiera ganar, con otras combinaciones que deduxe de los avisos y circunstancias en que me hallaba, me decidiéron á aprovechar esta coyuntura como la mas favorable para mi regreso al departamento de Cartagena. Con este ánimo, y guardando la reserva que importaba para su logro, diferí las disposiciones consiguientes hasta el momento preciso. En efecto, el dia 4 del corriente di las mas eficaces para mi salida, y á las 10 de la noche me hallaba á la vela con los buques de mi division. Luego que el Ministro ingles tuvo esta noticia, despachó avisos extraordinarios á Malta. Por mi parte procuré impedir los que pudieran darse por otras embarcaciones, á cuyo fin pocas horas ántes de zarpar despaché al místico Leon, para que cruzando á la vista del puerto detuviese á todas las mercantes que saliesen de él hasta que yo me alejase lo suficiente. El viento que habia soplado del O muchos dias, y que en el anterior al de mi salida se estableció por el E, me faltó al siguiente, haciéndome detener dos mas á la vista de aquella isla, hasta que al tercero volvió á entablarse favorable, y aunque no fué constante, dirigí siempre mi derrota entre los 37 y 38 grados de latitud sin haber visto tierra ni embarcacion alguna hasta la mañana del 15, que descubrí la costa de Alicante, y en la misma noche anclé en este puerto. Sin embargo de todos los medios de que me valí para asegurar en lo posible mi navegacion á España, no dexaba de conocer el grande riesgo de la empresa, y lo mucho que era menester aventurarse para lograrla; pero la situacion de los buques de mi mando que estaban á medias tripulaciones, disminuyéndose mas cada dia, el mal estado de los aparejos y cascos, y la proximidad de una estacion rigurosa, formaban un conjunto de circunstancias tan críticas, que al fin tuve por conveniente arriesgarme sin mas tardanza á la salida y regreso al departamento, para cuyo logro han contribuido con su eficacia los comandantes y subalternos de esta division, y singularmente el Teniente de navío D. Joseph Salomon, mi oficial de órdenes. Al místico Leon mandé que volviese á Palermo con el fin de recoger los enfermos que habian quedado en el hospital, y algunos otros individuos. Su comandante es digno de recomendacion por el modo con que se ha desempeñado en quantas comisiones he puesto á su cargo. Finalmente, espero que mi zelo y mis deseos merezcan la aprobacion del Rey. Cartagena 18 de Octubre de 1800."

S. M. ha quedado muy satisfecho de la conducta de D. Baltasar Hidalgo de Cisneros, y del feliz éxito de su comision no ménos arriesgada que importante, en la qual ha acreditado nuevamente este benemérito Oficial su actividad y conocimientos.

En confirmacion de lo que en la gazeta núm. 85 de 21 del corriente se dixo en capítulo de Cádiz acerca de la comunicacion inaudita que la esquadra y convoy ingleses tuvieron en Tetuan, se inserta la carta siguiente que al Teniente General D. Tomas de Morla dirigió D. Antonio Gonzalez Salmon, Cónsul general de S. M. en Marruecos.

„Exc. Sr.: conseqüente á lo que avisé á V. E. en 17 del pasado relativo á los proyectos hostiles que tienen los ingleses contra esa plaza, y arsenal de la Carraca, comunico ahora á V. E. lo que con fecha de 30 del mismo me dice el Vice-Cónsul de S. M. en Tánger, y es como sigue: „La esquadra y transportes británicos que estuviéron en el Ferrol, y hace pocos dias pasáron este estrecho procedentes del Océano, fuéron á Tetuan á hacer aguada. Por algunos desertores que se han venido de aquella esquadra se sabe que el proyecto de nuestros enemigos era dirigir un ataque contra Cádiz con objeto á destruir el arsenal, de cuyo intento desistieron con la noticia que les llegó de las enfermedades epidémicas que se padecen en aquella ciudad, y que ahora aguardan nuevas órdenes de Lóndres sobre ulteriores empresas: es de rezelar hagan otras tentativas contra algunos parages de nuestra costa de Levante, para lo qual me parece conduciria pasar los correspondientes avisos á los Capitanes Generales y Gobernadores de dicha costa, á fin de que esten con la vigilancia y precaucion que se requiere.” = Lo que me ha parecido conveniente participar á V. E. para lo que pueda conducir á su conocimiento; y para que mande V. E. tomar las disposiciones que contemple oportunas con nuestros barcos pescadores, y buques neutrales que hayan tenido en la mar roce con el armamento ingles, cuyas tripulaciones freqüentáron la ciudad de Tetuan, que aun no se ha purificado enteramente del contagio que ha sufrido. = Dios guarde á V. E. muchos años. Chiclana 10 de Octubre de 1800.”

D. Tomas de Morla en el oficio con que ha acompañado la copia de dicha carta, dice entre otras cosas lo que sigue:

„De los 30 marineros que estuviéron con los ingleses de las lanchas pescadoras de la plaza de que se apoderáron, * y que puse en la cárcel, mandando al Asesor de guerra que en 24 horas les formase sumaria para pasarlos con ellos al Comandante general de Marina como he hecho, los 10 cayóron enfermos al dia siguiente; pero los Médicos han declarado de ser la fiebre amarilla, que es la enfermedad contagiosa que todos hémos padecido, y en que convienen ellos. Así no creo haya rezelo de nuevo contagio que venga por la esquadra inglesa: sin embargo estaré á la vista.”

S. M. desde luego que se recibieron las primeras noticias mandó que á todos los ingleses prisioneros y demas que con qualquiera motivo vengán á sus dominios, se les precise á hacer una rigurosa quarentena; y lo mismo á los de qualquiera nacion que hayan tenido roce con ellos por combate ú otra causa, y que se tomen las demas precauciones que exige sin dispensa alguna la salud pública de Europa.

* Los diéron libertad quando zarpáron del placer de Rota, alargandó picando cables, y dexando las anclas aboyadas con sus orinques, los quales se han cortado hasta el número de 18, correspondientes á buques de guerra.

Real cédula de S. M. y Señores del Consejo, por la qual se manda guardar y cumplir el reglamento inserto, dispuesto á consecuencia de lo prevenido en el capítulo 9 de la Real pragmática de 30 de Agosto de este año, para la enagenacion de los bienes raices pertenecientes á establecimientos piadosos, á las Temporalidades de los ex-Jesuitas, á los Colegios mayores, á la Corona, y á los Vínculos y Mayorazgos, en la forma que se expresa. Se hallará á 3 rs. en el despacho de la imprenta Real.

En 24 de Setiembre remitió D. Domingo Ibarrola, vecino de Madrid, á Don Joseph Alvarez de Velasco, del comercio de Rioseco, un vale Real de 150 pesos, creacion de Setiembre, núm. 178,497: y no habiendo llegado á poder del expresado Alvarez, quien lo tuviere lo remitirá en Madrid al dicho D. Domingo de Ibarrola, ó en Rioseco al mismo D. Joseph Alvarez de Velasco.

Para el remate de una casa perteneciente al patronato Real de legos que fundó D. Diego de Durbaran y Escovar, sita en la calle de la Abada, con los núms. 6 y 7, manz. 365, tasada en 66,804 rs., y dan por ella 500, los 20 en metálico, y lo demas en vales, que se está subastando por la audiencia del Sr. Alcalde de corte D. Manuel Perez de Rozas, y escribanía de provincia de D. Joseph Fernandez de Uceda, se ha señalado el juéves 30 del corriente á las 12 de su mañana en dicha escribanía.

Por providencia del Sr. D. Juan Antonio Santa María, Teniente Corregidor de esta villa, se ha mandado sacar á pública subasta una huerta (conocida con el nombre del Alguacil mayor) sita en la inmediacion del canal de Manzanares, con casa dentro de ella que contiene una decente habitacion, muchas quadras, pajarres y noria, cercada dicha huerta de tapias, y comprehende su sitio 12 fanegas de tierra, varios árboles frutales, áramos y otros efectos, tasado judicialmente en 423,907 rs. Quien quisiere hacer postura acuda á la escribanía del número de Don Juan Antonio de Urraza dentro del término de 30 dias. — Por la misma escribanía y por la audiencia del Sr. D. Pedro Gonzalez Calderon se está subastando una casa sita en la calle del Angel, núm. 7, manz. 114, tasada en 57,544 $\frac{3}{4}$ rs.: dan por ella las dos terceras partes de su valor en vales Reales, y está señalado para su remate el dia 29 de este mes de 12 á una de su mañana en dicha audiencia.

Para el remate de 2 casas, la una sita en la calle de la Madera alta, núm. 3, manz. 463, propia de la memoria de Doña María de Águilar, tasada en 31,781 rs., y la otra en la calle de Toledo, núm. 6, manz. 144, propia de la memoria de Juan Talavera, tasada en 82,789 rs., y dan por ella 700, se ha señalado el dia 29 del corriente desde las doce á la una en la audiencia del Sr. D. Pedro Gonzalez Calderon y escribanía de D. Tomas de Sancha y Prado.

Diccionario histórico de los mas illustres profesores de las bellas artes en España, compuesto por D. Juan Agustin Cean Bermúdez, y publicado por la Real academia de S. Fernando. Madrid, en la imprenta de la viuda de Ibarra, año de 1800: tomo 4.º Comprehende desde la letra P hasta la S inclusive, y al fin del artículo del escultor Juan Ramirez hay un apéndice que refiere la historia de la Real academia de S. Luis de Zaragoza. Se vende con los tomos anteriores en la casa de la de S. Fernando, calle de Alcaía, en el quarto del Conserge.

Oficio y misa de difuntos puesto en paráfrasis castellana por el Dr. D. Juan Chrisóstomo Piquer, presbítero, Capellan de S. M. en el Real monasterio de la Visitacion de Madrid, con la explicacion de los salmos segun los comentarios de Calmet, y de las lecciones de Job segun el mismo Calmet y Fr. Luis de Leon. Se hallará en la librería de Saturnino Fernandez, calle del correo, y en su puesto, gradas de S. Felipe.